

# MEJORAN CALIFICACIÓN CREDITICIA

## Redacción

Debido a las acciones que promueve el Ayuntamiento del municipio de El Marqués para mantener sus finanzas sanas, la agencia internacional de calificación crediticia Fitch Ratings mejoró la calidad crediticia del municipio en la escala nacional de AA- (mex) a AA (mex).

Lo anterior debido a que la demarcación presenta un desempeño en recaudación de impuestos sobresaliente, impulsado por la estabilidad y solidez de sus prácticas administrativas observadas y sustentadas en el crecimiento económico local.

**Según reportó la calificadora, El Marqués se destacó por el eficiente manejo en el último año**

El cambio también obedece al manejo responsable y sostenible de las finanzas municipales observadas en los últimos 12 meses, sustentadas en el desarrollo industrial de la región del Bajío. Además, se mantiene la

expectativa de que El Marqués conserva nulo nivel de endeudamiento y sostenibilidad en los próximos tres años. El secretario técnico de la Secretaría de Finanzas, Salvador Martín Galván Urzúa, informó que este ejercicio ha sido fundamentado en un desempeño presupuestal dinámico y sostenido, fortaleciendo la liquidez del municipio, el cual se da por medio de la recaudación local, pues se mantiene con niveles destacables de ingresos propios con respecto a los ingresos totales.

**El 63 por ciento de los ingresos que tiene el Municipio de El Marqués son propios, indicaron autoridades**

“Del 100 por ciento de los ingresos que percibe el municipio, 63 por ciento proviene de ingresos propios, la recaudación que se da por el traslado de dominio principalmente y por el impuesto predial, el restante es objeto de las participaciones y aportaciones que proporciona la Federación. Aunado a esto, el municipio tiene un nivel muy bajo de apalancamiento y una liquidez muy fuerte, esto por tener un manejo

prudente del efectivo disponible”, detalló.

Asimismo, subrayó que la calificación que otorgó Fitch Ratings también posicionará a El Marqués como una opción segura y atractiva para atraer más inversiones nacionales y extranjeras, teniendo como base la solidez de sus finanzas y su manejo responsable.

“Al incrementarse la calificación, se aumenta el grado de confiabilidad en el municipio”, agregó.